



SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI

DALAM

PEMBUKAAN BAZAR/PASAR MURAH RAMADHAN 1443 H

TIM PENGGERAK PEMBERDAYAAN DAN KESEJAHTERAAN

KELUARGA (TP PKK) PROVINSI JAMBI

Halaman Sekretariat TP. PKK Provinsi Jambi, Sabtu, 9 April 2022

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillahirabbil 'alamin, asshalatu wassalamu 'ala asrofil ambiya iwal mursalin, wa'ala alihi waashabihi Rasulillahi ajma'in. Ashaduanla ilahailallahu, waashaduanna Muhammadan 'abduhu warasuluh, Amma ba'du.

Yang Saya Hormati:

- Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Provinsi Jambi beserta Jajaran
- Ketua Panitia Penyelenggara beserta anggota
- Kepala OPD terkait lingkup Pemerintah Provinsi Jambi atau yang mewakili
- Undangan dan Hadirin semua

Salam sehat untuk kita semua

Alhamdulillah, izinkan saya mengajak kita semua memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Baik, atas segala rahmat dan karunia-Nya dalam kehidupan kita. Atas ridho-Nya juala, pada hari ini kita dapat hadir dan bersilahturahmi dalam rangka **PEMBUKAAN BAZAR/PASAR MURAH RAMADHAN 1443 H TIM PENGGERAK PEMBERDAYAAN DAN KESEJAHTERAAN KELUARGA (TP PKK) PROVINSI JAMBI.**

Selanjutnya, sholawat teriring salam, kita haturkan kepada junjungan kita, Baginda Nabi Muhammad SAW, panutan, Uswatun Hasanah, Suri Tauladan umat. Semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di kehidupan alam dunia dan alam akhirat kelak. *Aamiinn Ya Robbal alamin.*

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, dan Hadirin yang saya hormati,

1. Pertama-tama, saya sampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Tim Penggerak Pemberdayaan dan

Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Provinsi Jambi serta seluruh pihak, atas inisiasi dan kontribusinya dalam pelaksanaan kegiatan Bazar/Pasar Murah Produk Pangan Sembako dan Sandang ini.

2. Saya yakin kegiatan yang dilaksanakan oleh TP PKK Provinsi Jambi ini akan menginspirasi seluruh TP PKK Kabupaten/Kota Se Provinsi Jambi dan berbagai pihak untuk turut menyelenggarakan kegiatan serupa, dengan sebaran pasar murah di berbagai titik yang lebih mudah dijangkau oleh seluruh masyarakat, sehingga diharapkan harga kebutuhan pokok yang murah dan terjangkau dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat Provinsi Jambi.
3. Selain itu, terkait dengan Ramadhan yang penuh berkah, bulan yang penuh kebaikan, pahala yang berlimpah untuk kebajikan, saya berpesan agar kebutuhan pokok yang ada di pasar murah ini diprioritaskan dan mendahulukan masyarakat yang kurang mampu. Dengan kenaikan harga beberapa kebutuhan pokok saat ini, tentu saja kegiatan pasar

murah akan sangat membantu meringankan mereka. **Semoga kegiatan pasar murah yang dilaksanakan oleh TP PKK Provinsi Jambi ini menjadi amal kebaikan, begitupun bagi masyarakat yang cukup mampu dan menahan diri untuk saat berbelanja kebutuhan pokok di pasar murah ini mendapat pahala dari Allah SWT.**

Hadirin yang saya hormati,

4. Saat ini harga beberapa kebutuhan bahan pokok sedang mengalami kenaikan, dan yang paling dikhawatirkan terjadi adalah krisis pangan global yang tentu saja akan berdampak pada negara dan daerah kita. Kita semua harus mewaspadai hal tersebut.
5. PKK sebagai mitra kerja pemerintah sekaligus organisasi yang membangun masyarakat dimulai dari lingkungan terkecil, yaitu keluarga, mampu berkontribusi besar untuk turut membangun ketahanan pangan masyarakat, seperti melalui penyuluhan dan bimbingan pemanfaatan lahan pekarangan untuk ditanami sayur, atau tanaman pangan produktif yang selain bernilai

ekonomi tinggi, pemanfaatan pekarangan untuk tanaman pangan produktif juga meningkatkan ketersediaan pangan bagi keluarga.

6. Selain itu, saya mengimbau seluruh TP PKK Provinsi, Kabupaten/Kota se Provinsi Jambi untuk terus mengampanyekan Gerakan 3B (Beragam, Bergizi, dan Berimbang) sebagai upaya peningkatan gizi keluarga dalam rangka menekan *stunting* pada anak Provinsi Jambi, sehingga generasi yang sehat dan cerdas dapat terwujud.
7. Terkait dengan isu lingkungan, pengelolaan sampah rumah tangga yang benar akan sangat memberikan dampak positif bagi lingkungan. PKK dengan program yang dimunculkan dari kebutuhan masyarakat, oleh dan untuk masyarakat, dapat menjadi penggerak untuk mendorong pengelolaan sampah rumah tangga yang benar, sehingga lingkungan hidup yang terjaga dan lestari dapat tercapai.

Bapak, Ibu, dan Hadirin yang saya banggakan,

8. Dengan berbagai program tersebut, PKK

memberdayakan peran perempuan untuk turut memberikan andilnya dan meningkatkan peranannya dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga, terpenuhinya kebutuhan dasar manusia dari setiap anggota keluarga secara material, sosial, dan mental spiritual sehingga dapat hidup layak sebagai manusia bermanfaat. Keluarga adalah fundamental pembangunan masyarakat, pembangunan manusia.

9. Oleh karena itu, saya yakin sinergi Gerakan PKK yang inovatif, kreatif, dan bermanfaat tersebut, dengan berbagai kegiatan dan program pembangunan yang dilaksanakan oleh pemerintah pusat dan daerah, akan mempercepat kerja pembangunan, sehingga cita-cita luhur pembangunan masyarakat yang maju, sejahtera, berkeadilan, dan beradab dapat terwujud.

10. Sebelum mengakhiri sambutan ini, saya berpesan kepada kita semua untuk tetap menerapkan protokol kesehatan demi kesehatan dan keamanan bersama. Serta berbelanja sesuai kebutuhan jangan berlebihan, dan dahulukan masyarakat, saudara-

saudara kita yang membutuhkan dan yang kurang mampu. Semoga bazar ini berlangsung tertib, aman, dan lancar serta dapat membantu masyarakat untuk memperoleh bahan pokok, terutama selama Bulan Ramadhan 1443 H.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Dengan memohon rida Allah SWT, diiringi ucapan *Bismillahirrahmanirrahim*, **Pasar Murah Ramadhan 1443 H Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga Provinsi Jambi, saya nyatakan dibuka**. Semoga semua kebaikan dan ikhtiar kita Allah SWT berkahi.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.